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DE DESENVOLVIMENTO DE PARQUES - FEPAR 

 27 DE JUNHO DE 2024 

  

 

Aos vinte e sete dias do mês de junho do ano de dois mil e vinte e quatro, às 17h30 1 

(dezessete horas e trinta minutos) em 1ª chamada realizou-se a 67ª. Reunião Ordinária 2 

do Fundo Especial de Desenvolvimento de Parques – FEPAR, na SEMAM. Estiveram 3 

presentes: Srs. Marcio Gonçalves Paulo (Secretário de Meio Ambiente e Presidente do 4 

FEPAR), Claudio Marques Trovão. (DEPAVI/SEMAM), Paulo Anselmo Matioli 5 

(Aquário/SEMAM), Dorlan Jorge Santos (SEMAM), Edson Inácio da Silva (Jardim 6 

Botânico/SEMAM), César Campos (Orquidário/SEMAM) e Luiz Trajano (SEFIN). 7 

Justificou ausência:  Sr. Fernando Santana de Azevedo (SEMAM). Convidados: Thiago 8 

Silva e Frederico Karaoglan (SEMAM). Sendo a seguinte pauta: 1. Procedimentos 9 

realizados nos Parques. O Presidente Sr. Marcio Paulo agradeceu a todos pela 10 

presença. Inteirou sobre diversos e-mails enviados pela Sra. Cristiane (veterinária do 11 

Aquário) e pelo Sr. Marco Aurelio Gatamorta (Biólogo) entre os dias 25 e 26/06. No dia 12 

25 foi participando da necessidade da compra de pescados, pois a empresa LITOMAR 13 

detentora do contrato não entregaria mais, até que fossem resolvidas questões que 14 

envolviam ambas partes (SEMAM e LITOMAR). No dia 26/06 foi comunicado pela Sra. 15 

Cristiane que o sr. Igor (LITOMAR) iria entregar duas (02) autorizações de fornecimento 16 

(AFs) emitidas antes que fosse suspenso o fornecimento até que a situação de sua 17 

empresa fosse resolvida junto à SEMAM. Esta relembrou que o processo de licitação 18 

de pescados vence em outubro/2024. O Presidente leu e-mail enviado por este a Sra. 19 

Cristiane na data de hoje (27/06) com seguinte teor “... Prezada Cristiane, a ordem para 20 

compra foi dada dia 25/06 quando os técnicos do Aquário trouxeram apreensão da 21 

situação de suspensão unilateral por parte da empresa, de imediato e para não haver 22 

prejuízos a saúde dos animais determinei a realização dos procedimentos legais 23 

cabíveis contra a empresa e a abertura de processos emergenciais de compra com 24 

prazo para manhã de hoje. Ao cobrar respostas da unidade do aquário sobre 25 

andamento da situação, fui informado que não realizaram os procedimentos por falta 26 

de cotações. Todos estão cientes que os processos de compra por licitação e até 27 

mesmo por dispensa estão mais rigorosos na nova legislação obrigando que as 28 

próprias unidades façam ao menos as cotações, não se passando responsabilidade a 29 

outrem. A empresa em questão tem haveres a serem observados junto a PMS e por 30 



isso está sendo acionada em várias reuniões. É importante que a comunicação de 31 

qualquer evento ocorra de forma eficaz e que sejam observadas as determinações 32 

repassadas pelo Sr. Diretor de Departamento. Tomei ciência do seu e-mail neste 33 

momento, a agenda do gabinete tem exigido maiores atenções em outras atividades 34 

externas. O ato de envio de e-mail numa situação crítica não significa que seu superior 35 

imediato tenha ciência do que está ocorrendo e que o mesmo repasse essa informação. 36 

Isto serve para orientar a todos da necessidade de atenção constante em nossas 37 

ações”. Sr. Dorlan informou que enviou para Sra. Cristiane por e-mail todas as notas 38 

fiscais emitidas pela empresa Litomar referente à ARP 08/2023 - fornecimento 39 

(pescados) e que foram devidamente regularizadas através de processos de 40 

pagamentos e que a recusa de novas entregas irá acarretar severas sanções previstas 41 

em contrato. Esta inteirou por e-mail que enviará ao Sr. Dorlan, 03 notas atestadas 42 

referente a aquisição de pescados das datas de 02, 05 e 09/05/24. Sr. Dorlan informou 43 

participou que após atestes destas, fará imediata abertura de processo para 44 

pagamento. Sr. Paulo Matiolli disse que ele mesmo orientou os envios dos e-mails para 45 

que todos tivessem ciência. Participou que só ficou sabendo ontem que a empresa iria 46 

entregar as 02 AFs. Disse que precisam que deem celeridade nos processos de 47 

aquisição dos freezers. O Presidente disse que precisam ter atenção. Sr. Paulo 48 

informou que o aniversário do Aquário será dia 02/07 e que será feita comemoração 49 

simbólica junto aos colaboradores do equipamento. Nada mais havendo a ser tratado, 50 

o Presidente agradeceu a presença de todos e deu por encerrada a reunião. Eu,              51 

Glaucia Reis, secretariei e lavrei a presente Ata que será aprovada pelos membros do 52 

conselho e assinada pelo presidente. 53 

 

 

MARCIO GONÇALVES PAULO 

PRESIDENTE 

 


